



【特集】インハイ・全総文・Nコンで明誠大活躍!

「夢は叶うー」

柔道部 顧問 小森 講平

準決勝戦を接戦でなんとか勝ちあがり、決勝前のデモンストレーションをはさんでいよいよ決勝戦となった時ある光景を目の当たりにして涙がとまらなくなっていました。それは準決勝後の子ども達の行動を見てのことでした。明誠初、長崎県初の全国大会決勝の舞台を踏めるだけで満足してしまうのが普通です。それが子ども達はもう片方の準決勝戦のモニターを見ながらどうやら勝てるのかを必死な形相で話し合っているのです。入学時日本一とはほど遠い子ども達が3年間仲間を自分を信じて本気で日本一を目指してきたんだと思うと本当に嬉しくて嬉しくて涙が零れ落ちてきました。決勝の結果は残念ながら負けて準優勝でしたが、負けた悔しさよりも本気で日本一を狙って決勝の舞台上に立つてくれたことが私にとっては喜びでした。

みなさん!夢を諦めずに叶うまで頑張りましょう!私達柔道部も決して恵まれた体格や才能を持っていないわけではありません。ただ「努力は人を裏切らない!」夢を見るものではなく叶えるもの!「本気で日本一を目指したもだけが日本一になれる!」を信じて頑張ってきただけです。私は夢は必ず叶うものだと思っていています。ですから、今回の結果を自信に変えてまたあらたに日本一という大きな夢に向かって努力を続けていきます。みなさん!夢を持つことはとても楽しいですよ!夢を追い続けることはとても幸せですよ!是非夢を持って人生を楽しみましょう!

全国を経験した参加生徒の声・声・声・声

女子柔道団体インターハイ準優勝
長崎県勢初の快挙!

3年 瀬戸口 菜南

私は今回インターハイの柔道団体で準優勝することができました。初めてのインターハイ決勝の舞台はとても緊張しましたが楽しく試合することができました。今まで全く結果を出せなかった私がチーム全員でつかなだ準優勝はうれしかったです。日本一を目指して頑張ってきたので悔しさもありません。またこの先日本一になれるチャンスはたくさんあるので、諦めずに目標を達成できるように頑張ります。この準優勝は先生や親、たくさんの方のおかげだと思っています。本当にありがとうございます。

3年 西村 美波瑠

インターハイに参加して、色々な経験をさせてもらいました。とても緊張したこと、自分の力が全然通用しなかったことを知ることができました。また、選手以外で自分の受けをしてくれた後輩、水などのサポートをしていた人、応援してくれた親、指導してくださった先生に感謝します。まだこれからも続けていくので、切り替えて、もっと上を目指して頑張っていきます。

3年 西村 満利江

日本一を目指して今までやってきたので決勝で負けたことは悔しいですが、自分たちの力を出せたことや、勝って周りの人が喜んでくれたことがとてもうれしいです。応援ありがとうございました。

2年 大幸 瞳子

今回のインターハイで団体メンバーに入れていただき、とても良い経験をする事ができました。でも、団体準優勝という結果を残すことが出来たのは先輩方が確実にポイントを取って帰ってきてくださったおかげです。私は大将として伸び伸びと試合をすることが出来ました。そして、初めてのインターハイ決勝はとても楽しかったです。このような貴重な経験をさせて下さった、小森先生や強い先輩、またいつも応援して支えてくれていた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。この経験を活かし、これからは新チームをしつかり引っ張っていけるようなポイントゲッターになりたいです。

全国総文祭(広島大会) 吟詠剣詩舞

3年 橋本 紀代美

8月2・3日に全国総文祭に参加しました。大会で感じたことは他県の生徒と自分との練習量の違いです。合同チームでの練習でもたくさんのお話を学ぶことができ、また長崎県の代表として全国大会に出場できたことは自信になりました。



右 橋本さん
左 赤木さん



NHK 全国放送コンテスタ

放送部 朗読部門

2年 赤木 愛香

私は、7月26日から東京で行われたNHK全国放送コンテスタに出場しました。1日目は26人中60人に絞られる予選を通過しなければいけません。緊張で練習がうまくいかず、とても不安でしたが普段の仲間との練習やみんなの応援を思い出し落ち着いて読むことができ、予選を通過することができました。とても嬉しかったです。2日目の準決勝では、60人から10人に絞られる狭き門で残念ながら通過することができませんでしたが、長崎県の朗読は全国的にもレベルが高いと評価をいただいています。その中の一として全国で読めたことを誇りに思い、これからの長崎県の放送部をリードしていける存在になりたいと思います。応援して下さい。先生方や生徒の皆さん、ありがとうございました。

吹奏楽部 県吹奏コン 銀賞受賞。

来年度に向けて「確かな手ごたえ」

吹奏楽部 部長 2年 荒木 香澄

昨年度の悔しさをバネに、今年度はより一層練習に熱を入れました。結果は銀賞を飾ることができました。目標とするところまでは届かなかったものの、皆で一つになることや毎日の練習の積み重ねの大切さなど、沢山のことを学びました。今は新体制になり、部員の数が少ないですが、毎日とても楽しく、充実した活動を行っています。ぜひ吹奏楽に遊びに来て下さい。部員一同待っています。

8月27日(土)に本校敷地内の除草作業を実施しました。約30名の保護者の方に参加していただきました。ありがとうございました。

